

Anjongsana Kepada Warganya Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](https://www.sukabumi.bnn.co.id)

Aug 30, 2023 - 08:59



Anjongsana Kepada Warganya Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Sukabumi, 29 Agustus 2023 - Dalam upaya menjaga keamanan dan melibatkan masyarakat dalam pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), Brigadir Polisi BRIPKA CHANDRA HARI .P, Bhabinkamtibmas Desa Mekarmukti, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door To

Door System (DDS) yang juga menggabungkan sosialisasi pencegahan TPPO.

Kegiatan ini berlangsung pada Selasa, 29 Agustus 2023, dimulai pukul 10.00 Wib di Kampung Cigodeg, Desa Mekar Mukti, Kecamatan Waluran. Dalam kunjungannya, BRIPKA CHANDRA HARI .P tidak hanya berfokus pada sosialisasi, tetapi juga berusaha menjalin silaturahmi dengan masyarakat setempat. Ia mendengarkan curhatan dan saran-saran yang diajukan oleh warga.

Salah satu tujuan utama kegiatan ini adalah mengedukasi masyarakat tentang bahaya TPPO atau Human Trafficking. Dalam sambutannya, BRIPKA CHANDRA HARI .P memberikan himbauan kepada masyarakat untuk berhati-hati dan waspada terhadap potensi TPPO. Jika ada indikasi atau kecurigaan terkait tindak pidana tersebut, masyarakat diimbau untuk segera menghubungi Bhabinkamtibmas atau pihak kepolisian terdekat.

Selain itu, dalam pertemuan tersebut, masyarakat juga diingatkan untuk senantiasa menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Jika terdapat situasi yang mengancam keamanan, masyarakat diharapkan berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas untuk mendapatkan bantuan atau tindakan yang tepat.

Dalam kesempatan ini, BRIPKA CHANDRA HARI .P juga menyampaikan program Kapolres Sukabumi yang diwakili oleh jargon "AA DEDE," yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini merupakan komitmen untuk menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan sejahtera melalui kerjasama semua pihak.